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REQUERIMENTO ' 1 9  /13
De Informações

“Acerca da implantação do programa 
“Horta Comunitária” no município de 
Santa Bárbara d’ Oeste”.

Considerando-se que, o programa “Horta Comunitária’' tem o 
objetivo de conceder diversas melhorias aos pequenos, médios e grandes 
horticultores do município, oferecendo as melhores condições possíveis 
para o desenvolvimento de suas atividades;

Considerando-se que, o programa prevê, entre diversas 
melhorias, a redução no valor da tarifa de água, esgoto e IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) aos horticultores cadastrados previamente, 
conforme requisitos a serem seguidos;

Considerando-se que, no governo passado, foi relatado que 
este projeto seguia em tramitação entre os setores da Administração 
Municipal e grupos produtores da cidade, para posterior apresentaçao 
pelo Poder Executivo;

\\
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

l  _ É de conhecimento da atual Administração Municipal este programa 
de “Horta Comunitária”?
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2- Conforme constatado, o referido projeto ainda não foi apresentado pelo 
Poder Executivo nesta Casa de Leis. Há previsão para que isso ocorra?

3- Dada a importância deste programa para os produtores e para o 
município, é possível viabilizar a conclusão para que o mesmo possa ser 
implantado no município?

4- Demais informações pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de janeiro de 2013.


